

# PWII

## Dorong Kesejahteraan dan Pertumbuhan Ekonomi Masyarakat Danki Satgas TMMD Kodim Jayapura Serahkan Bantuan Babi

Dony Numberi - [PAPUA.PWII.OR.ID](http://PAPUA.PWII.OR.ID)

May 30, 2024 - 18:39



Sentani - Guna meningkatkan kesejahteraan warga masyarakat, Danki Satgas TMMD Reguler Kodim 1701/Jayapura, Mayor Inf Afandi beri bantuan babi kepada peternak di Kampung Naira, Distrik Airu, Kabupaten Jayapura, Kamis (30/5/2024)

Penerima bantuan salah satunya Ondoafi Kampung Naira Petrus Awatu. Bantuan babi ini untuk merealisasikan program TMMD dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Sehingga memberikan manfaat yang nyata bagi perkembangan ekonomi di kampung.

Dalam pertemuan tersebut, Danki Satgas TMMD Mayor Inf Afandi mengatakan bahwa pihaknya berkomitmen untuk mendukung pengembangan peternakan babi sebagai salah satu upaya meningkatkan ekonomi masyarakat di Kampung Naira.

"Kami siap memberikan bantuan dan pendampingan teknis kepada peternak babi di Kampung Naira. Di antaranya berupa pelatihan, pengadaan bibit babi berkualitas, serta bantuan lainnya guna meningkatkan produktivitas dan kesejahteraan peternak," tegasnya.

Kami berharap para peternak yang menerima bantuan babi dapat memelihara dengan baik, sehingga bisa berkembang dan dijual untuk pemenuhan kebutuhan ekonomi keluarga dan membantu biaya pendidikan anak. Karena harga babi di Papua harganya cukup tinggi," imbuhnya.

Sementara itu, Ondoafi Kampung Naira Petrus Awatu mengungkapkan rasa terima kasih atas perhatian dan dukungan yang diberikan oleh Kodim 1701/Jayapura. Bantuan ini sangat bermanfaat untuk memenuhi kebutuhan keluarga kedepannya.

"Kami sangat bersyukur atas bantuan yang diberikan oleh Kodim 1701/Jayapura. Semoga dengan adanya bantuan ini, para peternak babi dapat berkembang dan memberi manfaat besar bagi kami dan masyarakat sekitar," untkapnya.

Bantuan ini dapat menjadi motivasi dan dorongan bagi para peternak babi di Kampung Naira, guna meningkatkan kualitas dan produktivitas usaha mereka. Semoga langkah ini juga berdampak positif bagi perekonomian dan kesejahteraan masyarakat kedepannya, tutup Ondoafi Petrus Awatu. (Redaksi Papua).